

Titel: Von Russland an den Harzrand

Text-/Moderationsvorschlag:

Elena Bondarenko war Pastorin der evangelisch-lutherischen Kirche in Moskau. Das kirchliche Leben wurde allerdings zunehmend vom Staat kontrolliert. Deshalb gingen Elena Bondarenko und ihr Mann nach Lettland. Dort durfte sie allerdings nicht als Pastorin arbeiten. Im November 2022 kam das Pastorenpaar in Seesen am Harz an. In der braunschweigischen Landeskirche haben Elena Bondarenko und ihr Mann Aufnahme gefunden.

Filmlänge: 2:32 Minuten Autor: Hans-Gerd Martens

Region: Seesen Harz

O-Töne:

Elena Bondarenko, Pastorin aus Russland

Meike Bräuer-Ehgart, Pröpstin

Thomas Hofer, Stellvertretender Bischof in der braunschweigischen Landeskirche

Infos:

Der Film ist produziert von ekn (Evangelischer Kirchenfunk Niedersachsen-Bremen GmbH). Der Evangelische Kirchenfunk Niedersachsen-Bremen hat den Auftrag, Öffentlichkeit für kirchen-relevante Themen herzustellen. Die evangelische Kirche hat dabei keinen Einfluss auf die Produktion. Unsere Redaktion aus unabhängigen Journalisten entscheidet selbständig, welche Themen aufgegriffen werden und in welcher Form sie umgesetzt werden.

Kontakt:

Lukas Schienke
Evangelischer Kirchenfunk Niedersachsen-Bremen GmbH (ekn)
Knochenhauerstr. 42 | 30159 Hannover | Telefon: 0511 36069921
schienke@ekn.de

**+++ Das Material ist frei zur redaktionellen Verwendung, kann
bearbeitet und verändert werden. Die Nutzung ist kostenlos +++**